

Chile celebra 212 años del inicio del proceso independentista

Image not found or type unknown



PL

Santiago de Chile, 18 Sep (RHC) Chile celebra este domingo las Fiestas Patrias en conmemoración del aniversario 212 de la primera Junta Nacional de Gobierno, que dio inicio al proceso hacia su definitiva independencia de la corona española.

Conocido popularmente como el 18, este evento es el más esperado por los chilenos durante el año y se festeja tanto en las casas como en las fondas, donde familiares y amigos disfrutan de comidas y bebidas tradicionales.

En el capitalino Parque O'Higgins, uno de los sitios de celebración más emblemáticos del país en el mes de la patria, miles de personas se reúnen para degustar platillos típicos como las empanadas, los asados y la chicha al son del baile nacional: la cueca.

Con motivo de la efemérides, el presidente chileno, Gabriel Boric, participará este domingo en el Te Deum Ecuménico de Acción de Gracias en la Catedral Metropolitana, oficio religioso efectuado en Chile desde 1811 en el primer aniversario de la Junta Nacional de Gobierno.

Durante la jornada también tendrá lugar el llamado "esquinazo de La Moneda", a cargo del grupo folclórico Ventisquero, integrado por trabajadores del palacio y que tiene como fin deleitar con su canto y baile a hogares de ancianos y de menores y encuentros de beneficencia.

En horas de la noche habrá una función de gala en el Teatro Municipal de Santiago, donde se presentará el ballet y ópera Noche de Primavera.

Este año las celebraciones tienen una connotación especial, porque se reanudan después de dos años de pausa por la pandemia de la Covid-19.

Aunque el país alcanzó su independencia el 12 de febrero de 1818, el 18 de septiembre de 1810 quedó marcado como el inicio del camino hacia la soberanía y la consiguiente formación de Chile como un estado nación. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/299530-chile-celebra-212-anos-del-inicio-del-proceso-independentista>



Radio Habana Cuba